## LES FONDS DU CA-PITAINE VON PAPEN C'EST DU COMTE BERNSTORFF LUI-MEME QUE L'ATTACHE

D'AMBASSADE RECEVAIT L'AR-GENT POUR PAYER LES DYNA-MITARDS.

Providence, R.-L. 10—Le " Journal de Providence " disait, ce matin, qu'il était à imprimer le "fac-

simile" de plusieurs papiers et chèques additionne.s. qu'on a enlevés au capitaine von Papen Ils démontrent entre autres choses que cet officier allemand a payé un chèque de \$1,300 au consul allemand ile Seattle. Cette somme d'argent était destinée, croit-on, à ré-

compenser les dynamitards de cette ville. C'est le comte von Bernstorff qui avançait des fonds au capitaine von Papen ; il est démontré qu'à la date du 15 janvierf 1915, il fit un dépoi de \$2,000 à la Riggs National Bank, au nom de/ce dernier. Deux jours

au nom de ce dernier. Deux jours après Werner Horn recevait un chieque de 8700 pour détruire le pont de Vanceboro, sur la rivière Sainte-Croix.

Les livres de la Riggs Bank accusent, à la date du 2 mars, une somme de 86,074.08 au crédit de l'officier allemant. Le total des chèques

payes par l'ambassadeur aliemand

s'eleve à \$16,114.62.
Ce dernier a niè ces faits, déclarant qu'ils étaient le fruit de l'imagiaglion des ennemis de l'Allemagne.
Les documents du "Journal de Providence" incliquent également d'une façon évidente que le capi-

taine von Papen a payé plusieurs chèques à George von Skal et W von Igel. Outre leur salaire respectif, qui était de \$238 par mois, or

constate que von Igel a reçu un somme d'environ \$1,000 pour depenses mystérieuses. Le montant le tal des chèques reçus par von Skal s'élève à \$3,486.61.